



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de abril de 2014.

LAS VOCES DE NIÑOS ECATEPEQUENSES SE HICIERON PRESENTES EN EL CABILDO INFANTIL

*Proponen alumnos acciones para mejorar su municipio

*Recibieron tablets por haber participado en la primera sesión

La sala de cabildos de Ecatepec tuvo protagonistas muy especiales en la sesión semanal de este día, porque 24 alumnos de diferentes primarias celebraron la "Primera sesión de cabildo infantil", promovida por el gobierno local con el objetivo de generar un espacio de opinión y participación de las niñas y niños quienes deliberaron como presidente municipal, tres síndicos, 19 regidores y secretario.

El alcalde Pablo Bedolla López, expresó que la mejor manera de festejar el "Día del Niño" es dándoles a ellos la oportunidad de fungir como el gobierno del municipio más poblado del país. Refrendó ante los estudiantes de cuarto, quinto y sexto grado de primaria que uno de los tres ejes rectores de la administración a su cargo es la mejor calidad de vida; en el que la educación se atiende de manera puntual porque es de vital importancia para contribuir en la formación de quienes son el presente y futuro de Ecatepec.

En su intervención la "décima regidora" Gretel Paola Tapia propuso crear un programa permanente de limpieza en los más de novecientos centros educativos que hay en la localidad, el cual consiste en el mejoramiento de avenidas aledañas a los planteles, así como el mantenimiento y pinta de salones y de bardas.





“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

El “tercer síndico” Jesús Alfredo Vázquez Pérez, expuso que los promotores de salud serían una medida de prevención para vigilar y llevar el control de cada uno de los alumnos con la medición del peso y la talla, a fin de inculcar mejores hábitos de alimentación para evitar el sobrepeso y obesidad y así “alejarse la carga de enfermos en el municipio”

Asimismo María Fernanda Ortiz, como representante de la quinta regiduría se pronunció por la creación de un programa de reciclaje de basura como una de las acciones favorables del medio ambiente y el fomento de la cultura ecológica entre los ecatepecuenses.

Los ediles de Ecatepec en pleno, testificaron este primer cabildo que organizó el ayuntamiento a través de la Dirección de Educación, Cultura y Deporte que emitió la convocatoria en más de 900 planteles escolares de educación primaria, en la que participaron los alumnos para elegir a los de mejor promedio, como una forma de reconocer los esfuerzos cotidianos de ellos y de sus padres, quienes vieron la sesión a través de dos pantallas ubicadas en el exterior de la sala de cabildos.

Al finalizar el cabildo infantil, el presidente municipal Pablo Bedolla entregó tablets a cada uno de los 24 participantes que hoy cuentan con esta herramienta tecnológica para complementar las tareas escolares.

